

ラビ通信

令和4年 新年号

発行: 介護老人保健施設
ラビアンローゼ

責任者: 施設長 渡邊 洋



施設長 渡邊 洋

新年のご挨拶

皆様、明けましておめでとうございます。本年も健康に恵まれ良い年であります様、心より祈念して年頭のご挨拶を申し上げます。

昨年も一昨年につづき、新型コロナウイルス国内感染拡大のため、施設の行事が殆ど出来ませんでした。幸い当施設は、利用者の方々、職員の努力で感染者は1名も出さず、無事に正月を迎えることが出来ました。

今年もより高い質の介護サービスが提供出来ます様、職員一同努力して参ります。

本年も皆様方とより良いふれあいがあります様、どうぞよろしくお願い致します。



エントランスの門松

12/17 クリスマス会 開催しました！！

ジェスチャーゲーム

さあ、がんばるわよ♡



お題はテニス🎾



みんなで集まると楽しいな！

サンタ衣装で

ムードを演出🎅



ケーキとサイダーで

お腹も大満足🍷



お似合いです👏

今回も、新型コロナウイルスの感染対策として、各フロアにて開催しました☆
ジャスチャーゲームや、ピンゴ、ダンスや歌など笑顔溢れる、楽しいひと時となりました🎄
シヨールやネックウォーマーなどあったかグッズをみなさんにプレゼントしました📺

東京都功労受賞のご報告



小池百合子
東京都知事



当法人理事長
石井善輝

誠に光栄なことに10月1日に東京都庁で開催された『令和3年度東京都功労者表彰式』において、福祉・医療・衛生功労を受賞いたしました。この度の受賞は、昭和44年に清瀬の地に富士見病院を開院した後、平成9年にラビアンローゼ、平成12年にきよせ認知症ケアセンターを開設し、職員をはじめ常日頃から当法人を支えてくださる多くの方々のご尽力あってのものとお深く感謝しております。この受賞を励みに、今後も職員一同より一層の努力を重ねてまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。

弘善会 理事長 石井善輝

短歌・俳句のコーナー

生かされて
尚も生かされる
八十路われ
子等に助けられ
今年も生き抜く (さかぐち)

えんぴつ的一本
流れ流れて
二本になる (三千子)

あさびより
すみわたる空の
美しさかな (八重樫)

年が明け
コロナも続き
残念だ (MARKUN)

いつまでも
愛の花咲く
ラビアンローゼ (金子靖司)

初夢や
虎の背にのり
富士のぼり (金山常吉)



通所リハビリテーションの皆さんで
大きな干支飾りを作りました🎊



クリスマスソングで気分も晴れやか🎵



わくわく・ドキドキのビンゴゲーム🎲



ラビの
西城秀樹！？

編集後記

今年は寅年ですね！寅年の方は怖いもの知らずで、逆境に強い性格をお持ちだそうです。そんな寅年の性格を見習い、ラビアンローゼスタッフ一同、様々な事に『トラ』イする1年にしたいと思います！！

リハビリテーション科

次回のラビ通信は
春号として4月の発行を
予定しています

